タウン・ミーティング

市長と市民とのつどい)

が意見交換を行いました。 ている子どもの安全など様々な観点から市長と市民 の合併に関することや、昨今、全国的に問題となっ 開催しました。 3月27日に迫った下総町・大栄町と 1月27日 今年度最後のタウン・ミーティングを

駅周辺の整備

が、変わったのはそこだけだと思 思います。 いつ実現するか楽しみ る」という案は大変良い提案だと して、2階をバスロータリーにす やっていた。ロータリーを2段に します。 市長が立候補前におっし ん。また、朝夕は送迎の車で混雑 階段で上がらなければなりませ を降りて4階建てくらいの高さを います。JR成田駅西口は、バス は平成元年から住み始めました 結ぶ暫定歩道ができまして、 たい 市民(一昨年、京成駅とJR駅を へん重宝しています。しかし、私 にしているのですが、いかがでし

> っとすべきではないか。 も多い。もっと取り締まりをきち の乗降場などに駐車する車がとて

バスのレーンを分けたり、タクシ りますが、駅周辺の皆さんにご協 頭の痛いところです。時間はかか せんが、いろいろなお話を聞きな 2層にするのか」ということは、 徐々に良くなっています。「駅前を 市長 西口広場は、一般乗用車と てから、人の流れが変わってしま ですが、一昨年、暫定歩道ができ 併せて駅前再開発の問題について がら、検討してみたいと思います。 まだ踏み込んだ検討はしておりま た」という意見も出ています。 乗り場を造ることによって、 商店から「客が半減してしま

> はできないでしょうか。 がなく不便に感じます。 新設のト 市民
> 京成成田駅周辺に、トイレ 店舗に貸してもらえるようなこと 行政から補助金を出して、 駅周辺 イレは維持費が掛かり大変です。 ております。

け早く検討します。 内にしかないですね。 即刻、関係 市長。確かに、京成駅側は駅の構 会社とも調整しながら、できるだ

新高速鉄道土屋駅

市民
新高速鉄道について、以前 ての進展はどうですから より要望が出ている土屋駅につい



機能も1階に備えながら、 3階は 示したらよいのではないか。

各種審議委員の選出

れてもらって、新しい風を入れて 機会に、大栄や下総の方もぜひ入 をやっている方がいます。 合併を 会があります。中には公年も委員 市民
成田市にはいろいろな審議

総・大栄からも補充するというこ ありまして、欠員が生じた際に下

西口ロータリーは、一般車

力をいただきながら、検討を進め

今年度いっぱいで総合調査を行い 田市の総意です。しかし、鉄道側 市長 土屋駅の設置については成 縮という課題があります。 構造ト にとっては東京までの所要時間短 に問題がないかということを含め、

検討を加えているところです。

設を造る予定はありますか。 栄にも行ってみたくなるような施 と思いますが、合併後に下総・大

市長
成田市には国際交流協会が

」ざいます。スポーツなどをはじ

げ、成田の文化財産などを常設展 部分を張り出すように面積を広 市民
成田観光館について、3階

め様々な交流を行っています。国

合いの場を設けながら、努力して 際交流に限らず、 このような話し

うな大改造を今回は考えておりま 各種の展示もできるようにしてい 市長
今回の改修工事は、観光の こうというものです。 ご意見のよ

合併に際しての予算

掛かる費用の説明をお願いしま て一般会計が五百億円、特別会計 ことですが、新たに大栄・下総に 市民(合併に際しての経費につい など諸々を含めて七百億円という

さんにお知らせします。 円ほど加算します。広報などで皆 入ってから下総・大栄の分を十億 億円近く算出しています。 4月に 成田の総予算として約五百

下総・大栄の施設の計画

以前、新聞に「合併したら

とで調整を行っています。

市民
様々な国の方が成田に来る

合併後の国際交流

定ですか。 と書いてあったのですが、それは 下総町には新しい体育館を造り 大栄町には野球場ができる予定. 事実ですか。 また、 どのような予

をいただいております。 り組みたいと思います。 下総町は 市長
大栄町の野球場は、早く取 大きな用地を取得してあり、そこ 体育館よりも、356号線沿いに に施設を造ってほしいという提言

から、成田市独自で何かできない の騒音下の方々との間に入りなが って、はたして騒音に対する補償 うことが壁になっています。です 成田だけ特別扱いをできないとい きるだけ拡大してあげたいという 拡大になります。 市としては、で 市長
北側延伸により騒音地域が ことでお考えをお伺いします。 が十分にできているだろうか。不 市民
騒音下に住んでいる方にと ら総合調整をしています。 ただし ことで、空港会社・国・県と地元 **季準は国の法律で決まっていて 凧が出ているのではないかという**

地元で調整に取り組みます。 の段階では、空港会社・国・県と

英語教育

ます。

す。 反対意見もあるのではと思い

ますので、お伺いできたらと思い

す」と心配しています。 学校はそ

の地区の文化センターでもありま

級は良いが、やはり限度がありま

ては、若いお母さんは「少人数学

クラブ活動の一環で、子どもたち 思います。この特区の利点を生か 学校で英語の授業を始めたという 進特区)の認定を受け、市内の小 市民 とも一考かと思います。 ういう方たちに協力いただいて、 ボランティアの先生がいます。 そ 力をお願いします。市内には英会 し、より教育の質を向上させる努 話教室や外国人に日本語を教える に関心や意欲を持たせるようなこ ことで、たいへん結構なことだと 構造改革特区(国際教育推

ボランティアで外国人への対応を す。また、成田国際高校は外国語 いただきました。 うまくすり合わ で民間の力を借りることも得策で かしながら、放課後という時間帯 育を進め、そして特区の利点を生 せができないか研究しています。 したい」という提案を高校側から 市長
限られた時間の中で英語教 に堪能な生徒さんが多く「生徒が

子どもたちの安全

いと思います。

ら、引き続き研究を進めていきた

しては、今のご意見を尊重しなが 市長(学校統廃合の問題につきま

小・中学校の子どもたちの安全の ために、どのような取り組みをし 市ならびに教育委員会が

> 犯巡回指導員事務所を設置して、 ているのかお聞かせください。 市民ボランティアを中心にパトロ JR成田駅西口に成田市防

> > ールなどを行っています。

おります。さらにこれらを拡大す とに防犯活動を行っていただいて 市の生活安全部を中心に、地域ご

るということを考えていきたいと



めています。

た。このような形で防犯体制を強

校情報配信システムを始めまし 何かあったら情報を発信できる学 ドレスを登録済みの携帯電話に、 ます。 1月からは事前にメールア ナウンスをという意見も聞いてい 思います。 防災無線で下校時のア

07) くわしくは市民支援課(22-15 タウン・ミーティングについて

市民とともに

らも出ています。それについては かという提案が議員からも地区か

これからの課題ということで、今

喸

小・中学校の統廃合につい

小・中学校の統廃合

市政について、市民の皆さまと直接語

り合うタウン・ミーティングに、平成17 年度も多数ご参加いただきありがとうご ざいました。皆さまのご協力に心より感 謝を申し上げます。

今、時代は大きく変わろうとしており ます。これからのまちづくりは市民と行 政が一体となって進めることが、ますま す重要となってまいります。そのような 意味から、市民の皆さまに市政について 理解を深めていただき、また市民の皆さ まのお考えを直接お聞きすることのでき るタウン・ミーティングは大変重要な役 割を担うものであります。

ご案内のように、来る3月27日は下総町、 大栄町との合併により、12万人の新生成 田市がスタートいたします。

本年も、市民の皆さまとの対話を大切に 市民が夢を育み、希望に満ちた成田市 をつくりあげるため市民の皆さまとともに 努力してまいる所存であります。どうか、 ご支援、ご協力をお願い申し上げます。